

Gasolina Premium ya no aumentará en 2016 (El Financiero 01/08/16)

Gasolina Premium ya no aumentará en 2016 (El Financiero 01/08/16) Dainzú Patiño Lunes, 1 de agosto de 2016 .
RECORTE EN EDUCACIÓN, SCT Y SALUD Una vez que la gasolina Premium llegó a su precio máximo establecido para este año ya no aumentará en lo que resta de 2016. Mientras que el litro de gasolina Magna sólo puede incrementar dos centavos más, informó Rodrigo Barros, titular de la Unidad Política de Ingresos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. "Las referencias internacionales han venido subiendo y eso implica que la aplicación de la fórmula dé como resultado un aumento en los precios. Desde agosto todo esto va ser al interior de la banda de tres por ciento, estamos muy cerca del techo de esa banda, de modo que podemos descartar aumentos para el resto del año, porque si hay reducciones (en el precio del petróleo) vamos a volver a ver decrementos, hasta el momento no hay evidencia de ninguna contaminación ni formación de dinámica en términos de aumentos con base a la inflación", refirió en conferencia de prensa.

El funcionario señaló que en la actualidad se vive una etapa de transición rumbo a la liberalización de los combustibles en 2018, misma que le va dar más ingresos al sector público. Para este año el Congreso aprobó que los precios máximos de los combustibles en México podrían moverse con sus referencias internacionales, pero sólo al interior de una banda cuyo valor central es el precio observado en 2015 con una variación de más y menos 3 por ciento. A partir de hoy el precio de la gasolina Premium será de 14.81 pesos por litro, que fue el máximo fijado a finales del año pasado dentro de la banda que estableció Hacienda. En tanto, el litro de la Magna costará 13.96 pesos por litro, sólo 2 centavos menos que su precio máximo 13.98 pesos.